



*Das neugierige Stubenmädchen, wie es lebt...*

verkürzt, so erscheinen sowohl Knochen als auch Weichteile in der Aufnahme. Und wer ein geschickter Röntgenfotograf ist, wird im Gegensatz zu den medizinischen Aufnahmen, die ja die Knochenstruktur scharf wiedergeben müssen, sehr kunstvolle, weiche und lebendige Bilder vom inneren Wesen der Dinge zuwege bringen.

*... und wie es der Röntgenfotograf verewigt*

Wenn man sich nun mit der Herstellung künstlerischer Röntgenbilder beschäftigt, so wird man zwangsläufig auf die Idee kommen, nicht nur Menschen und ihre Körper im Röntgenfoto festzuhalten, sondern auch andere Wesen und Dinge zu durchschauen und ihren inneren Aufbau in künstlerischen Bildern festzuhalten.

Unter diesen beiden Gesichtspunkten begann nun ein bekannter Berliner Röntgenologe zu arbeiten. Und er wurde so zum Schöpfer einer neuen Kunst, der Kunst der Röntgenphotographie. Die Schwierigkeit in der Ausübung dieser

